
平成 21 年度総会議事録

○OB・OG 会総会

6 月 14 日（日）　　関大 100 周年記念会館

受付　　11：00　　　

総会　　11；30　　　第 1 会議室　　　

司会　　小岸（23 代）　

開会　　議決権を有する会員　　　  130      名  
　　　　出席　　　　　　　　　　　  68      名  
　　　　委任状　　　　　　　　　　  33      名  　　1/3 以上あるので成立

　　　　寄付の御礼、披露（振込・当日分）は秋のたよりでご報告いたします。

　　　OB・OG 会会長挨拶　　　（荻野会長）

　　　　　　議長選出　　　司会者の氏名により 18 代南　章氏が選ばれました。

　　総会

　　○平成 20 年度事業報告　　（荻野会長）

　　　・例年と変わる所は、王座出場と森本前理事長・小坂理事（体育ＯＢ会長）の慰労会

　　　　上原新理事長の激励会

　　○平成 20 度会計報告　　（植松会計）

　　　・王座関連の寄付金を頂いたことと、スポーツ振興基金の立替分が発生している。

　　　質疑応答

　　　（スポーツ振興基金の説明）

　　　・昔から卒業時に一人につき 1 万円の生涯会費を集めていました。

　　　　しかし平成 16 年以降から規約化されて、我がアーチェリー部では 35 人分の納入が

　　　　滞っています。現役への振興費にも影響が出てくることから、35 万円を OB・OG 会で

　　　　立て替えて 16 年以降の未納の方から回収中です。

　　○平成 21 年度会計監査報告　(48 代　藤井氏、日笠氏)
　　　　拍手を持って承認して頂きました。

　　○役員改選

　　　・植松会計、岡本副会計、白井副会長の退任の報告。

　　　・幹事会で４２代の中山さんの意見に対する報告

　　　　「立候補してくださいと言われてもどの様な役割があり何をするのか分からない」　　　　

1 総会・懇親会の開催、②幹事会の開催、③役員会（年３回程度）、

　　　④ＯＢ・ＯＧ会たよりの作成発行、⑤ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞの管理、⑥名簿の管理、⑦ＯＧ会の開催

　　　⑧校友会会合の出席、⑨体育ＯＢ会の理事会の出席、⑩５０周年の準備、⑪会計業務

　　　⑫慶弔の対応、⑬会費の徴収、⑭各種会合の出席　等

　　　上記項目の説明後立候補の意思のある、４２代中山氏、４６代増田氏、井本氏の 3 名の方々を紹介。

　　　３名の承認と　他の役員の留任が、拍手を持って承認されました。

○平成 21 年度事業計画・予算案　(荻野会長)
　　　（事業計画書）（予算案）

　　　・例年の活動に加えて 50 周年準備を作田委員長を中心に進めていきます。

　　　・上記の「スポーツ振興基金」の立替分を回収します。

・ 遠方の役員が 2 名となりますので役員交通費を 2 万円増やしました。



　　　質疑応答

質問）来年の総会はやるのか？

回答）行います。

質問）ＯＢ・ＯＧ会員証について教えて欲しい

回答）関西学連の試合において、Ｗウェイティングラインまでの入場が出来ます。

　　　防犯面においてＯＢと一般見学者を区分して管理しやすくなります。

質問）監督コーチの援助金は足りるのか？

回答）大学からの監督 2 万円、コーチ 1 万円の 3 万円とＯＢＯＧ会からのお金を 5 人で分けていま

す。合宿の宿泊費のみ学生に負担してもらっています。ＯＢＯＧの方々には試合の応援や就

職先の斡旋など側面からの支援もお願い致します。

その他）

・「50 周年準備委員会」について１４代の作田氏を委員長として活動していきます。

・永井監督より、岸本コーチ・日笠コーチの退任と「永井総監督、植松監督、藤井コーチ」へと体制

の変更を報告して頂きました。

・50 周年にあたり各代の現役当時の集合写真を部室に飾りたいので募集いたします。

　　　　　閉会　　司会者

　　　　全員の集合写真の撮影

　懇親会・新歓コンパ・壮行会　　　ホール 2　　　　出席者　　OB・OG　　68 名、現役　58 名

　　司会　　増田（４６代）・谷川（５０代主務）

　○懇親会

　　司会者　増田

1. 学歌斉唱
2. 顧問挨拶　　　　　　　小池先生　

3. OB・OG 会長挨拶　　　荻野会長

4. 乾杯　　　　　　　　　第 2 代　浅野さんに行なって頂きました。

歓談

○新入生歓迎コンパ

司会者交代　50 代主務　　谷川

5.　50 代主将挨拶　　　　坂根

6.　新入生（５２代）、新ＯＢ・ＯＧ（48 代）紹介　　

歓談

○壮行会

　司会者交代　増田（46 代）

7.　監督挨拶　　　　　　　　植松監督

8.　４ 9 代主将挨拶　　　　　大和

9　応援歌

10. 逍遥歌
11. エール

120 名を超える OB・OG と現役が 1 つの大きな輪となり応援歌・逍遥歌を歌い

昔懐かしいエールと今のエールを行って散会となりました。


